

## San Antón recibe a los eldenses en la jornada de puertas abiertas

15/01/2023



Muchos de los vecinos que han acudido llevaban bufandas festeras.

Este fin de semana ha sido de preparación para la festividad de San Antón el próximo martes 17 de enero. Ayer se celebró la [tradicional recogida de leña](#) y esta mañana las puertas de la ermita de San Antón se han abierto para recibir a cientos de eldenses que han querido visitar al santo anacoreta. Además la jornada ha contado con **juegos para los más pequeños, tapas realizadas por la Mayordomía así como la venta de artículos con la imagen de San Antón.**

La jornada ha arrancado a las 10:30 horas con la apertura de puertas de la ermita para que los vecinos fueran acercándose para visitar al santo anacoreta. Alrededor de las 11 horas desde la ermita ha partido un pasacalles con las **Capitanías 2020** para realizar la tradicional **visita al geriátrico.**



Los más pequeños han podido disfrutar de juegos de madera.

A lo largo de la mañana cientos de eldenses se han acercado a la ermita donde la Mayordomía de San Antón estaba preparando en el exterior tapas para el público, así como con la venta múltiples objetos, como calendarios, pines y pulseras con la imagen de San Antón que elaboran desde la Mayordomía para recaudar fondos destinados a financiar las actividades que realizan durante el año. Muchos de los visitantes se han hecho fotos con el santo anacoreta portando bufandas festeras ya que actos inician la cuenta atrás para la Media Fiesta.

Además, se han instalado unos **juegos de fusta** donde

los más pequeños han podido disfrutar, mientras los mayores visitaban a San Antón.



La Mayordomía ha vendido artículos con la imagen de San Antón.

En cuanto a la festividad de San Antón el próximo **martes 17 de enero**, el presidente de la Mayordomía, **David Guardiola**, ha destacado a *Valle de Elda* que “esperamos que venga también mucha gente. Las temperaturas hoy han acompañado bastante y el martes esperamos que sea así. Aún así la gente aguanta muy bien el frío el día San Antón”.

La mañana ha concluido con el regreso de las Capitanías de la tradicional visita al geriátrico acompañadas de la colla de la Mayordomía.